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ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

　
本
定
例
会
で
の
一
般
質
問
は
、
12
月
12
日
か
ら
13
日
ま
で
の
2
日
間
行
わ
れ
、

8
人
の
議
員
が
質
問
し
ま
し
た
。
そ
の
質
問
と
答
弁
の
要
旨
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

　
掲
載
は
質
問
順
と
し
て
い
ま
す
。

一般質問

問
　
「
校
区
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
」
は
下
妻
、
水
田
、
古

川
、
古
島
、
二
川
、
筑
後
北

校
区
が
設
立
さ
れ
て
い
る
が
、

そ
の
現
状
及
び
課
題
に
つ
い

て
市
の
見
解
は
。

地
域
支
援
課
長
　
平
成
21
年

度
よ
り
着
手
し
た
。
そ
の
他

事
業
（
校
区
民
会
議
、
校
区

福
祉
会
）
の
統
合
問
題
等
が

あ
る
が
、
当
面
は
全
校
区
で

の
設
立
を
急
ぐ
。

「
行
政
区
」「
市
」と
の

役
割
分
担
、位
置
づ
け
は

問
　
「
校
区
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
」
「
行
政
区
」
「
市
」

の
関
係
が
三
角
形
か
一
線
上

に
あ
る
の
か
位
置
づ
け
が
不

明
瞭
で
は
な
い
か
。
ま
た
地

区
別
モ
デ
ル
を
示
す
べ
き
で

は
。

地
域
支
援
課
長
　
地
域
性
を

考
慮
し
、
自
治
組
織
で
あ
る

こ
と
を
基
本
に
担
当
職
員
に

各
協
議
会
と
の
話
し
合
い
を

進
め
る
よ
う
に
指
示
し
て
い

る
。

問
　
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
基
本

と
し
つ
つ
も
、
将
来
的
な
役

員
の
「
手
当
」
や
活
動
拠
点

と
し
て
の
「
館
」
に
つ
い
て

の
見
解
は
。

地
域
支
援
課
長
　
協
議
会
活

動
が
活
発
化
す
れ
ば
、
と
は

思
う
が
、
当
面
現
状
で
お
願

い
し
た
い
。

市
長
　
筑
後
市
は
定
住
人

口
増
を
目
標
と
し
て
い
る
。

「
住
み
よ
い
地
域
」
づ
く
り

に
「
校
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活

動
」
は
重
要
と
認
識
し
て
い

る
の
で
、
筑
後
市
ら
し
い
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議
会
づ
く
り

に
頑
張
っ
て
い
き
た
い
。

校
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

　
　
　
　

現
状
と
課
題
は

答 

当
面
全
校
区
の
設
立

　 

を
め
ざ
す

貝
田 

晴
義 

議
員

地域の協力を得て利用している
二川校区コミュニティ協議会の入っている建物


